

せおと



TEL 27-0109 発行者 校長 窪田芳博

充実した2学期に向けて！

厳しい残暑が続いていましたが、ようやく秋の涼しい気候になってきました。2学期は期間が長く気候も安定して過ごしやすいなど「学習や読書・スポーツ、芸術鑑賞等」に適した季節です。運動会・ふれあい集会など行事や学習・読書・体力づくりに全校児童が充実した有意義な一日一日を過ごせるよう、指導・支援していくつもりです。保護者の皆様・地域の皆様には、1学期同様、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。

25日(土)第52回運動会 ぜひご来校下さい。

スローガン「心を一つに優勝めざせ！」

1学期から児童は、高学年を中心に運動会の成功に向けて一生懸命に取り組んできました。一輪車演技・組み立て体操・鼓笛演奏・横百足競争・キッズソーラン等、17名が心を一つにして頑張ってきました。子どもたちが今まで取り組んできた「学習や運動・仲間づくりなど」の成果を発表するよい機会です。そして、保護者・地域と一体となった運動会です。保護者の皆様には、当日の準備などのご苦勞をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。常日頃お世話になっております地域の皆様も、ぜひご来校頂き、全校児童17名の様子をご覧になったり、一緒に競技にご参加頂ければありがたいです。ご来校をお待ち申し上げます。

運動会練習風景



今年の運動会はひと味ちがう！

- (1) 地域の皆さん参加による競技や踊り
 - ①午前9番「めざせゴルファー」
 - ②午後13番「踊る大捜査線～借り物ゲーム～」 「夢がいっぱい鯉沢(鯉沢音頭)」
- (2) 地域の有志の皆様による模擬店開店
 - ①やきそば・フランクフルト・ポップコーン (100円均一販売)

目標めざして頑張った 校内水泳記録会

9月1日校内水泳記録会が本校プールで行われました。当日は、大勢の保護者の皆様の参観・声援を受けて、児童はこれまでの練習や努力の成果を精一杯発揮していました。



給食試食会行なわれる

9月1日には、多くの保護者の方々にご出席頂き、児童と一緒に給食を試食しました。「食・食生活」は、子どもたちの心身の発達や健全育成のために最も大切な基になるものだと常日頃感じています。なお、当日頂いたご意見やご要望を改善に生かしていきたいと思ひます。



鯉沢中部小学校で学びたい子をご紹介下さい。

A L Tピーター先生紹介

7月末にジェニファー先生と悲しいお別れをした後、新任の先生が2学期より本校にお見えになりました。9月2日全校児童と初顔合わせをしました。ピーター先生はオーストラリア出身で長年日本に滞在しています。小学生を含め、子どもたちの英語指導に力を尽くして頂いている先生です。とても明るく楽しい先生です。子どもたちも楽しみにしているようです。



5年生 「稲刈り」 行う

5年生が元本校校長依田英治先生の田んぼをお借りし、先生にご指導をしていただいていた稲が、いよいよ刈り入れの時を迎えました。9月21日秋晴れの空のもと、先生のご指導を頂きながら、黄金色に実った稲穂を刈りました。8株位づつ束にして「牛」にかけました。このまま、天日に干して、後日稲こきをします。楽しみです。



敬老の日の取り組み

84歳以上の地域のおじいさんやおばあさんたちに手紙や飴を贈り、感謝の気持ちを伝えたいという「敬老の日のとりくみ」を今年も行いました。児童全員が一生懸命に手紙を書き、封筒に飴を入れました。手分けをしてご自宅までお届けしました。お年寄りを大切にする福祉の心や感謝の気持ちを伝えることができました。後日、お礼の手紙がお年寄りの皆様より学校あるいは児童に届きました。いつまでもお元気で過ごして下さい。



今月の集会 永井先生の世界地図の話し

月に一度の全校集会。今月は永井先生のお話でした。4種類の世界地図（それぞれ日本中心、アメリカ中心、ヨーロッパ中心、オーストラリア中心（南北逆転）の地図）を見せ、それを発展させて、「国によっていろいろな見方や考え方がある。」ということをお話して頂きました。



小規模校でも立派な成果を修めました！

全校児童17名と小規模校ですが、一人ひとりの持っている力は素晴らしいものがあります。それぞれの児童が持っている能力や技能を最大限に発揮して、各種大会で優秀な成績を修めました。

- 山梨県学童水泳競技会（県基準突破児童参加可能） 5名出場
- 読書感想文大会 県及び峡南地区入選3名
- 理科自由研究発表会 2名出場

※ 「鯉沢中部小ホームページ」 (<http://www.kajikazawa-chubusho.ed.jp/>) もご覧になって下さい。

「PTA ホームページ」も、新規に作成されましたので、学校のホームページから開けます。

※お詫び 「学校だより」 8月号に次のような間違いがありましたので、訂正してお詫びを申し上げます。

（誤） 26日（金）より2学期が始まります。

（正） 27日（金）より2学期が始まります。